

NACIONALES

SUCESOS

INTERNACIONAL

DEPORTES

ESTILO DE VIDA

ENTRETENIMIENTO

ÁREA VERDE

ESPECTÁCULOS

○ Elección se llevará a cabo el próximo 1° de mayo

DIPUTADA MANUDA ES CARTA DEL PAC PARA PRESIDIR DIRECTORIO



KRISSIA MORRIS GRAY
kmorris@diarioextra.com

■ De manera unánime, la fracción legislativa electa del Partido Acción Ciudadana (PAC) escogió a la diputada de Alajuela, Carolina Hidalgo Herrera, como carta de presentación para presidir el directorio legislativo multipartidista que se elegirá próximo 1° de mayo.

Los diputados oficialistas entrantes comunicaron la decisión durante la Asamblea Nacional del PAC celebrada este sábado, con lo cual, Hidalgo se convierte en la candidata que dicha agrupación política presentará a las fracciones integrantes de la nueva Asamblea Legislativa.

Hidalgo Herrera, de 35 años de edad, cuenta con amplia experiencia profesional como abogada en materia de resolución alterna de conflictos y como asesora parlamentaria.

Durante las últimas semanas, Hidalgo -junto a la jefatura de fracción del PAC, de la que es subjefa- ha estado atendiendo el proceso de diálogo y negociación de la agenda multipartidis-

ta con las diferentes bancadas.

“El hecho de que pueda postular mi nombre para la presidencia del directorio de la Asamblea Legislativa realmente es el resultado del esfuerzo de muchas mujeres por posicionar la idea de la importancia de que las mujeres seamos incluidas en los puestos de decisión en los tres diferentes poderes de la República, en verdad me siento agradecida y entiendo que el llamado es a lograr consensos para una mejor Costa Rica en el contexto del Bicentenario”, señaló Hidalgo.

Agregó que “las cinco compañeras diputadas que integramos la fracción legislativa tenemos la capacidad de llevar adelante esta responsabilidad. Tras 17 años de hombres ocupando la presidencia legislativa, se me confió esta posibilidad gracias a mi experiencia en la resolución alternativa de conflictos y en temas parlamentarios, recursos que pondré al servicio del país en la generación de diálogos y consensos”, agregó la diputada.

Pese a la división que hay a lo interno del Partido de Liberación Nacional

(PLN), en la que 6 diputados no aceptan votar por el PAC para otorgarle la presidencia del directorio en el primer año de la legislatura, postura que se debe a haber trascendido un acuerdo entre el partido oficialista, el Frente Amplio y el PUSC, la nueva fracción verdiblanca mantendrá su palabra de darle los 17 votos al PAC para presidir el directorio multipartidista.

Al respecto, el nuevo jefe de fracción entrante del PAC afirmó: “Nos sentimos muy complacidos de que una mujer joven sea nuestra candidata a la presidencia del Congreso, postulación a la que hemos recibido el ofrecimiento de respaldo de la fracción del Partido Liberación Nacional, cosa que respetamos y reconocemos como un gesto que da señales correctas sobre la posibilidad de generar diálogos en la Asamblea Legislativa y poder sumar en la construcción de un directorio multipartidista con el apoyo de otras bancadas”.

Los actuales diputados terminarán su periodo mañana lunes y los nuevos entrarán a ocupar sus curules el martes, desde tempranas horas de la mañana.

La diputada oficialista entrante, Carolina Hidalgo, es la candidata del PAC para ocupar la presidencia del Directorio legislativo durante el 2018-2019.